

Sherbrooke reconnu pour sa lutte contre les GES



Archives La Tribune

Pierre-Luc Trudel

La Tribune

(Sherbrooke) La Ville de Sherbrooke a reçu vendredi l'attestation Carboresponsable décernée par Environnement Canada en reconnaissance aux efforts qu'elle a déployés au cours des dernières années afin de réduire ses émissions de gaz à effet de serre.

Sherbrooke devient ainsi l'une des premières municipalités du Québec à recevoir cette reconnaissance. Elle est aussi l'une des seules villes au Québec à avoir élaboré un plan d'adaptation aux changements climatiques.

« Le défi majeur en ce qui concerne l'environnement est celui des changements climatiques qui, malheureusement, sont inévitables. Cela dit, nous sommes fiers de voir que nos

efforts et notre vision d'avenir en vue de réduire nos émissions de GES sont reconnus et vivement encouragés », a souligné le maire de Sherbrooke, Bernard Sévigny.

Sept autres municipalités de l'Estrie ont reçu la certification, soit Asbestos, Coaticook, Cowansville, Lac-Mégantic, Magog, Saint-Denis-de-Brompton et Waterloo.